

Las Escuelas Socio Deportivas de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, JBG en alianza con el Municipio de Guayaquil, han alcanzado exitosamente hasta este mes de diciembre cuenta con 3000 alumnos inscritos dentro de 8 diferentes canchas en distintos sectores de la ciudad: Cisne 2, Mucho Lote 1, Unión de bananeros, Ferroviaria, Progreso, Monte Sinaí, Mapasingue Oeste y Posorja.

Las Escuelas Socio Deportivas de la JBG se han convertido en un terreno propicio para que los niños, niñas y jóvenes disfruten de la práctica del fútbol en ambientes seguros, bajo la tutela de entrenadores profesionales y expertos en la formación juvenil, esto no sólo con la intención de incrementar sus habilidades deportivas, sino también en una búsqueda constante de mejorar su calidad de vida, convencidos del poder transformador del deporte.

Cada uno de los alumnos y en cada sede cuenta con implementos de primera calidad para garantizar que los beneficiarios entrenen con los más altos estándares, al mismo tiempo que capacitamos periódicamente a los maestros con la metodología del Club Atlético de Madrid, gracias a la alianza lograda en septiembre del presente año, la cual nos propone y nos insta a buscar la excelencia.

Estamos inmensamente orgullosos del impacto positivo que nuestras escuelas han tenido en las vidas de estos jóvenes atletas. Nuestros dedicados entrenadores y mentores han trabajado incansablemente para garantizar que cada estudiante reciba la orientación y el apoyo que necesita para sobresalir dentro y fuera del campo.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil reafirma su compromiso de seguir ayudando a los que más lo necesitan, y para ello en el próximo año continuaremos inaugurando más canchas y beneficiando a más chicos de la ciudad.

Juntos, podemos crear un futuro mejor para nuestros jóvenes y empoderarlos para que se conviertan en los líderes del mañana.